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＜会長のあいさつ＞ 

「家族クラブあさがお」は、結成して 41 年になります。 

みなさんのご支援、ご協力に支えられ、これまで活動を 

続けることができました。 

生コン支部は資本と権力が一体となった組合つぶしの 

大弾圧に負けることなく再建され若返り、頼もしく思って 

います。 

「家族クラブあさがお」は、目的である組合と家族を結ぶ 

パイプとしての活動をもっと頑張り、連帯労組の一翼として 

さらに奮闘していきます。 

今後も、みなさんの一層のご支援ご協力をよろしくお願いします。 

               家族クラブあさがお 会長 楠本 啓子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９
月
10
日
、
田
中
機
械
ホ
ー
ル
で
家
族

ク
ラ
ブ
あ
さ
が
お
第
41
回
定
期
総
会
を
行

い
ま
し
た
。
組
合
員
と
そ
の
家
族
を
含
め
て

71
名
が
参
加
し
ま
し
た
。 

は
じ
め
に
楠
本
会
長
が
主
催
者
挨
拶
を

行
っ
た
後
、
近
畿
地
本
垣
沼
委
員
長
、
ゼ
ネ

ラ
ル
支
部
、
ト
ラ
ッ
ク
支
部
、
関
生
支
部
そ

れ
ぞ
れ
の
委
員
長
か
ら
挨
拶
を
受
け
ま
し

た
。 

 

関
生
支
部
湯
川
委
員
長
か
ら
は
、
長
年
に

わ
た
る
あ
さ
が
お
の
活
動
に
対
し
て
感
謝

の
気
持
ち
が
述
べ
ら
れ
ま
し
た
。
ま
た
、
役

員
と
組
合
員
に
対
し
て
は
、「
組
合
の
活
動

に
理
解
を
示
し
、
支
え
よ
う
と
し
て
く
れ
て

い
る
あ
さ
が
お
の
活
動
に
対
し
、
も
っ
と
真

剣
に
意
識
を
持
っ
て
参
加
す
る
必
要
が
あ

る
」
と
厳
し
く
も
、
頼
も
し
い
言
葉
を
か
け

ら
れ
ま
し
た
。 

 

今
ま
で
様
々
な
こ
と
が
あ
り
、
辛
い
時
も

あ
り
ま
し
た
が
、
湯
川
委
員
長
の
挨
拶
を
受

け
、
今
ま
で
や
っ
て
き
て
よ
か
っ
た
。
こ
れ

か
ら
も
頑
張
ろ
う
と
思
い
ま
し
た
。 

 

こ
れ
ま
で
家
族
ク
ラ
ブ
あ
さ
が
お
は
、
主

に
関
生
支
部
組
合
員
の
家
族
が
関
生
支
部

組
合
員
の
サ
ポ
ー
ト
を
受
け
て
活
動
し
て

い
ま
し
た
が
、
前
期
か
ら
ゼ
ネ
ラ
ル
支
部
や

ト
ラ
ッ
ク
支
部
か
ら
も
会
議
に
出
席
し
、
活

動
の
サ
ポ
ー
ト
役
と
し
て
参
加
す
る
な
ど
、

あ
さ
が
お
の
活
動
を
支
え
る
た
め
に
サ
ポ

ー
ト
体
制
も
拡
大
さ
れ
ま
し
た
。 

 

 

ま
た
今
期
よ
り
、
あ
さ
が
お
と
組
合
の
パ

イ
プ
役
と
し
て
新
し
く
設
け
た
幹
事
と
い

う
役
職
を
各
支
部
の
代
表
者
に
担
っ
て
も

ら
う
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。 

 

今
年
は
、
コ
ロ
ナ
禍
で
３
年
間
で
き
ず
に
い

た
交
流
会
を
開
催
。
恒
例
の
ジ
ャ
ン
ケ
ン
大

会
で
は
、
少
し
で
も
参
加
者
に
景
品
を
届
け

た
い
と
53
品
の
景
品
を
用
意
し
、
大
盛
り

上
が
り
で
し
た
。 

 

今
回
の
総
会
で
は
、
あ
さ
が
お
メ
ン
バ
ー

以
外
の
家
族
の
参
加
が
少
な
く
残
念
で
し

た
。
次
回
は
、
多
く
の
組
合
員
さ
ん
が
家
族

と
共
に
参
加
し
て
く
だ
さ
る
こ
と
を
期
待

し
ま
す
。 

 

組
合
員
の
頑
張
り
が
あ
っ
た
と
し
て
も
、

厳
し
い
状
況
下
で
は
、
家
族
の
支
え
が
何
よ

り
も
必
要
で
す
。 

 

こ
れ
か
ら
も
家
族
ク
ラ
ブ
あ
さ
が
お
は
、

活
動
を
通
じ
て
、
組
合
員
と
家
族
同
士
が
ふ

れ
合
い
励
ま
し
合
い
、
交
流
で
き
る
よ
う
な

企
画
を
し
て
い
き
ま
す
。
あ
さ
が
お
の
活
動

へ
の
参
加
と
ご
支
援
ご
協
力
よ
ろ
し
く
お

願
い
い
た
し
し
ま
す
。 

  

【
通
信
／
家
族
ク
ラ
ブ
あ
さ
が
お
】 

 

 

 
「秋野菜の酢鶏風」を紹介したいと思います。 

秋にお勧めの潤い食材は「白」。白ごま・豆腐(体を冷やすので温めて食べるのが良い)・長芋・ 

れんこん・・えのきなど。そして、さつまいも・・ぶどう・・りんご・・栗などの旬のものを食べて体を整え、

冬に向けて準備をしていきたいです。 

＜材料＞ 

さつまいも 1 本 れんこん 1 節 なす 1 個 かぼちゃ 1/8 個 鶏もも肉 300g 

A(醤油・砂糖 大 2 酢 大 1) ごま 少々 片栗粉 適宜 

B(酒 大 3 醤油 大 1) 

☆ 鶏肉は B に漬け込み、焼く前に片栗粉をまぶす。 

(時間があれば前日から漬け込む) 

☆ 野菜は火が通りやすい大きさにカットし、片栗粉をつける。 

＜作り方＞ 

➀  フライパンに油をひき、たれに漬け込んだ鶏肉を焼き上げ一旦取り出す。 

② さらにフライパンに油を入れ、野菜を加えて火が通れば 2 を戻し入れる。 

③ ②に A を加えてからめ、お好みでごまをふりかける。 

 

 

 



 

 

 

日 時：2023 年 10 月 29 日（日） 

場 所：服部緑地 BBQ会場（服部緑地バーベックマルシェ） 

大阪府豊中市服部緑地 1-1 

時 間：≪受付≫９時 30 分  ≪開始≫10 時 

参加費：大人 1000 円（中学生以上）・子供 500 円（小学生以上）・幼児無料 

 

 

 

 

 

【会長】楠本 啓子  

・2024 年も会長をさせて頂くことになりました。 

各支部の役員さん、組合員さん、ご家族のみなさんに支えられこれまで務めることができました。これからもよろ

しくお願い致します。運営メンバーも５名から 15 名になり力強くなりました。私も会議やさまざまな取り組みで

みなさんと活動できることが元気の源となっています。微力ですが、先頭に立ち頑張る決意です。よろしくお願い

します。 

【副会長】西山 広世  

・今期も副会長をさせて頂きます。あさがおメンバーも増え、お会いするのが楽しみになっています。今期も微力な

がら頑張ります。よろしくお願い致します。 

【副会長】楠本 秀身  

・今期も副会長をさせて頂きます。頑張ります。あさがおは今これまでにない熱い思いで活動に取り組んでいます。

「婦人クラブ」から家族クラブあさがおと改名し、家族も巻き込んだ活動をしていますので、男性の方々の入会を

お待ちしています！連帯労組の前進が家族の前進と受け止めて、家族クラブあさがおの更なる前進のために頑張る

決意ですのでよろしくお願いします。 

【副会長】安部 亜由美  

・最初は『自分には務まる訳がない』との思いでいっぱいでした。 

その気持ちは今も変わらないのですが、会社で働くイチ社会人として、私もまた家族の協力なしには働き続けるこ

とは出来ていないのは事実で、そこには目には見えないけれども、大きな支えがあってこそ！という気持ちは常に

あります。自分なんかではなんの支えにもなれないと思いつつも、あさがおメンバーと一緒なら気負いせずに、頑

張っていけそうな気がしています。まだまだ未熟ですが、微力ながら頑張りますのでよろしくお願い致します。 

【副会長】小見 薫 

・今期から副会長を務めることになりました。微力ながら頑張りますので、よろしくお願いします。 

【幹事】赤川 純 

・皆さんご存知でしょうか？「家族クラブあさがお」が新しく生まれ変わった事を。世代交代がなされ、あさがおの

会員も増えて、さらにパワーアップして元気に活動をスタートしています。そんな「家族クラブあさがお」をもっ

と多くの組合員さんやご家族に知ってもらい、皆で創り上げていきたいと思います。微力ではありますが、「家族

クラブあさがお」と生コン支部の架け橋役として、幹事という名で頑張っていきますので、よろしくお願いします。 

【幹事】色見 勝徳 

・今期から幹事を務めることになりました関西ゼネラル支部の色見です。組合員の生活と権利を守ると共に、組合員

や家族同士が気軽にコミュニケーションを図れる組織にしたいと思います。ご支援とご協力をお願いします。 

【幹事】平山 正行 

・今期から幹事を務めることになりました。 

トラック支部にあさがおの活動をもっと浸透させられるように頑張ります。 

【会計】川西 杏奈 

・以前もサポートメンバーとして活動に参加していましたが、前期より会計として参加させて頂いています。多くの

家族が組合活動を理解し、一緒に活動に参加してくれるような組織になったら、とても強いと思います。そんな組

織になれるように頑張りますので、よろしくお願いします。 

【会計監査】髙濱 真由美 

・あさがおの活動に参加させて頂くようになってから数か月が経ち、今まであまりよくわからなかった組合活動も、

少しずつ理解することが増えてきたと同時に、家族間の繋がりは心強くとても大切だなと感じています。まだまだ

わからないことだらけですが、微力ながらお手伝いさせていただき、みなさまのお役に立てるよう頑張りますので、

どうぞよろしくお願い致します。 

新役員からひとことメッセージ 


